

ゆいぐみだより



2025年2月
尚徳福祉会 馬橋保育園

早いものでゆい組も残り2か月となりました。ひまわり組になる日が近づくにつれ、ワクワクソワソワする子が増えてきています。2月からは当番活動や日々の生活の中でも進級に向けての活動を増やしていきます。まだまだ寒い季節ですが、外では体を思い切り動かし、室内ではお買い物ごっこや空き箱を使った制作遊びなどを楽しんでいきたいと思ひます。

今月のわらい

- 異年齢と協力して活動をする。
- 新たな当番活動に取り組む。

今月の行事

3日(月)節分の会	21日(金)お店屋さんごっこ
6日(木)英語で遊ぼう	28日(金)避難訓練
13日(木)幼児計測	
17日(月)サッカー	
18日(火)おはなし会	
20日(木)英語で遊ぼう	

★保育参加・個人面談のお礼★

お忙しい中、保育参加や個人面談にご協力いただきありがとうございました。保育参加では先生として遊んでいただき、子どもたちも嬉しそうでした。個人面談では成長した姿や園での様子、お家での過ごし方などをお話させていただき、より深く子どもたちのことを知ることができました。引き続き保育園とご家庭で子どもたちが日々成長していく姿や友だちとの関係の広がりや保護者の皆様と共有させていただきながら見守っていききたいと思ひます。今後ともよろしくお願ひいたします。



2月のまばしの木「バレンタイン制作」



2月のまばしの木はゆい組の制作が飾られます！2月と言えば節分もありますが、今回はバレンタインをテーマに作りました。日頃折り紙で遊ぶ子も多く手先も器用になってきたので少し難易度のあるハートを折りました。中割折りは難しかったですが、友だちと協力したり、半分はお手本を見ながらやったりと、頑張って作っていました。そして、粘土でチョコレートも作りました。色まぜから始まり、自由に形を作りおいしそうなおチョコが出来上がりました！1階のグリグラウの横にあるのでぜひ見てください！



～ゆい組ショップ開店！～

1月からお金の使い方、数の数え方を知るために「ベイ」というお金の玩具を使った活動を始めました。毎朝、お小遣いとして1ベイを渡したり、イベントで渡したりすると、嬉しそうに自分の財布にしまう子どもたち。ゆい組ショップを開くと、メニュー表を見ながら、折り紙や、シールなどを買っていますよ。「シール買うから、ベイをためる！」「両替しようかな」と自分なりに考えている姿も見られます。この経験を2月のお店屋さんごっこや日常で生かせたらと思ひます。